

# LA SEVILLANA LA COPLA

JONATHAN SANTIAGO MANUEL BERRAQUERO



#### ESPECTÁCULO

## LA SEVILLANA LA COPLA

Jonathan Santiago y Manuel Berraquero se unen en un espectáculo único, La Sevillana y la Copla.

Dos artistas defensores del género unidos para ofrecer un espectáculo irrepetible lleno de buena música.

La fuerza de **Jonathan**, la delicadeza de **Manuel** repasando los mejores temas dedicados a la copla y la sevillana.

Una apuesta novedosa donde no faltará la fuerza, el saber estar, la dulzura y el temple. Harán de estos conciertos, un regalo para toda la vida.

### JONATHAN SANTIAGO



Jonathan Santiago nació en La Línea de la Concepción, enamorado de la copla, comenzó su andadura en la música rondando los veinte años. Ha participado en tres certámenes: el XII Concurso de la Canción Española "Ciudad de Utrera", en la que se hizo con el primer puesto; el IX certamen "Torre de coplas Marifé de Triana", de Alhaurín de la Torre, en el que consiguió el tercer puesto, y el certamen "Ciudad de la Línea", donde volvió a obtener el primer lugar.

Tras esta breve trayectoria, se dio a conocer en el programa de Canal Sur Televisión "**Se llama Copla**", y resultó ganador de la edición 2012.

4 trabajos discográficos y varios singles en el mercado. En todos ellos podemos encontrar la mejor versión de Jonathan Santigo cantando coplas, sevillanas, flamenco, mariachis, baladas.

Es un artista valiente que se atreve con coplas que jamás ha cantado ningún hombre: "La Encrucijada", "La Emperaora", "La Loba"... con interpretaciones fuera de lo común, donde Jonathan se convierte en el narrador de las historias, en lugar de vivirlas en primera persona, y en las que crea escenas dignas de las mejores obras de teatro.

A principios de 2018, se produce un acercamiento entre Jonathan y Miguel Moyares; reconocido compositor, con más treinta años de trayectoria como integrante de Ecos del Rocío.

El primer single "Costalera", se posicionó como número uno en las Sevillanas de Oro 2019, en su tercera semana de entrada en lista; ; así como "To lo que tengo en las manos fue premiada como la Mejor Sevillana Rociera 2019, donde compitió en votación popular, con grandes y reconocidos artistas del mundo de las sevillanas. Los singles actuales en el mercado son, La copla, El Pañuelo, Anzaluz y español y La loca.

### MANUEL BERRAQUERO



Manuel Berraquero nació en Olivares (Sevilla) y siempre ha sentido pasión por la música, aunque fue con 18 años cuando empezó a dedicarse profesionalmente a ello.

Es entonces cuando el artista se presenta a diferentes concursos de copla llegando a ganar un total de 12 primeros premios.

En 2018 aparece una gran oportunidad televisiva y Manuel Berraquero entra a formar parte del concurso Yo soy del Sur de Canal Sur. En pocas semanas consigue llegar a la gran final obteniendo el segundo puesto de la segunda edición de este talent show. Desde entonces, la carrera artística de Manuel Berraqueroha sido imparable.

En 5 años, 5 trabajos discográfico. En todos ellos podemos encontrar la mejor versión de Manuel Berraquero cantando sevillanas, coplas flamencas, fandangos, rumbas, bulerías, canciones melódicas, canciones de navidad y versiones de otros artistas. Siempre apostando por temáticas amorosas, personales, sociales v rocieras.

Todos los trabajos discográficos han tenido su respectiva promoción por los medios de comunicación (televisión, radio, prensa) llegando a Barcelona, Madrid, Valencia, Murcia, Extremadura y todas las ciudades de Andalucía.

Actualmente, Manuel Berraquero sigue trabajando en todos los proyectos musicales que surgen de manera independiente y en ofrecer al publico buena música en directo Siempre apostando por las sevillanas, la copla, las bulerias, el flamenco, las baladas, las rumbas... y ampliando nuevos campos y opciones musicales.